

Pfarrer Andreas Gälle
Seelsorgeeinheit St. Urban
Katholische Kirche in den Stuttgarter Neckarvororten

Warthstraße 22
D-70237 Stuttgart
pfarrer@sankturban.de
www.sankturban.de



Sankt Urban



Stuttgart, im Advent 2013

**EINEN WUNDERBAREN TAUSCH HAT GOTT VOLLZOGEN:
SEIN GÖTTLICHES WORT WURDE EIN STERBLICHER MENSCH,
UND WIR STERBLICHE MENSCHEN EMPFANGEN IN CHRISTUS DAS EWIGE LEBEN.**

(Nach: Präfation von Weihnachten III)

Von ganzem Herzen wünsche ich eine besinnliche Adventszeit, gesegnete Weihnachtstage und Gottes reichen Segen im vor uns liegenden Jahr 2014.

Ich danke allen, die mich in den Kirchengemeinden der Seelsorgeeinheit St. Urban so herzlich aufgenommen haben. Ein herzliches Vergelt's Gott besonders allen, die zur festlichen Gestaltung meiner Investitur am Christkönigsfest beigetragen und diesen besonderen Tag mitgefeiert haben oder an diesem Tag im Gebet mit mir verbunden waren.

In herzlicher Verbundenheit grüße ich,

Andreas Jü. W.